

# *Parlamentarios de Cuba y Francia impulsan vínculos bilaterales (+Tuit y Foto)*

---



La Habana, 27 nov (RHC) Parlamentarios de Cuba y Francia coinciden en el interés de impulsar el intercambio de criterios y la colaboración, destacó en París, el diputado Andrés Castro, quien encabeza una delegación de la Asamblea Nacional de nuestro país.

De acuerdo con el presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, la voluntad de profundizar los vínculos ha sido constatada durante los encuentros celebrados en Francia.

El diputado Andrés Castro subrayó que las diversas reuniones han ratificado el rechazo al bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos desde hace seis décadas y a su carácter extraterritorial, reforzado con la activación del Título III de la Ley Helms-Burton.

Añadió que también se ha abordado la labor legislativa en Cuba, derivada de la nueva Constitución de la República, otro tema que atrae la atención de los anfitriones.

Excelente oportunidad para [#diputados](#) de [@AsambleaCuba](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208479-parlamentarios-de-cuba-y-francia-impulsan-vinculos-bilaterales-tuit-y-foto>



**Radio Habana Cuba**